

Error compiling Razor Template (contact the administrator for more details)

# Wochen-Zeitung

FÜR DAS EMMENTAL UND ENTLEBUCH



## Erhaltung regionaler Berichterstattung

Unsere redaktionellen Beiträge beinhalten eine Menge Rechercharbeit. Ihre Spendengelder gewährleisten, dass die regionale Berichterstattung nicht ausstirbt.

[Jetzt spenden!](#)



### Das Chüechlihus «entsammelt»

#### Langnau:

Im Lager des Regionalmuseums Chüechlihus haben sich über die Jahre hinweg hunderte Objekte angesammelt, die mehrfach vorhanden oder unvollständig sind. Nun sei es an der Zeit, sich von einigen zu trennen, teilen die Museumsverantwortlichen mit. Deshalb lancieren sie das Pionierprojekt «Entsammeln». Ab morgen Freitag kann die Bevölkerung auf [entsammeln.ch](https://entsammeln.ch) mitentscheiden, von welchen Objekten sich das Museum trennen soll. Die Abstimmung dauert bis zum 24. April. Am kommenden Dienstag, 5. April, von 17 bis 20 Uhr findet im Jugendhaus Langnau zudem ein öffentlicher Anlass statt, in dem die Objekte besichtigt werden können, die für das Entsammeln infrage kommen.

In einer zweiten Phase können sich Interessierte dann um die Objekte bewerben, und in der dritten Phase wird online abgestimmt, welche Bewerber zum Handkuss kommen.

31.03.2022 :: Markus Zahno (maz)

Diese Webseite nutzt Cookies, um Ihnen die bestmögliche Funktion bieten zu können. Weitere Informationen

[Akzeptieren](#)